Kantonsrat St.Gallen 33.12.03

Voranschlag 2013

Antrag vom 26. November 2012

FDP-Fraktion (Sprecher: Mächler-Zuzwil)

Kantonsratsbeschluss

Ziff. 2 Abs. 1:

Der Staatssteuerfuss wird für das Jahr 2013 auf 110 Prozent festgesetzt.

Begründung:

Die von der Regierung vorgeschlagene Steuerfusserhöhung von 10 Prozentpunkten ist aus Sicht der FDP-Fraktion zu hoch. Dies, weil der Staatssteuerfuss bereits mit dem Voranschlag 2012 um 10 Prozentpunkte angehoben wurde. Mit dieser erneuten Erhöhung um nochmals 10 Prozentpunkte wird die steuerliche Attraktivität des Kantons St.Gallen erheblich geschwächt.

Zur Gesundung der Staatsfinanzen ist die FDP-Fraktion aber bereit, den Staatssteuerfuss um 5 Prozentpunkte zu erhöhen, bei gleichzeitiger Ausarbeitung des von der Regierung im Rahmen der Präsentation des Voranschlags 2013 in Aussicht gestellten Entlastungsprogramms.